

PsOE reitera que no apoyará reelección de un gobierno del Pp en España



Madrid, 23 ago (RHC) El Partido Socialista Obrero Español (PSOE) instó al presidente del Gobierno en funciones y líder del conservador Partido Popular (PP), Mariano Rajoy, a buscar aliados entre sus afines ideológicos si pretende reelegirse.

En declaraciones a la televisora Antena 3, el portavoz del PSOE en el Senado, Oscar López, instó a Rajoy a dejar de mirar a la organización socialdemócrata y seguir explorando apoyos dentro de la derecha para sacar adelante su investidura.

No tiene ningún sentido que haga descansar la conformación de un eventual ejecutivo sobre quien es su alternativa, advirtió López en alusión a la pretensión del mandatario saliente de que el PSOE se abstenga para facilitar su continuidad en el poder, señala Prensa Latina.

Afirmó que la decisión de los socialistas de votar en contra de la investidura de Rajoy, fijada para el 30 de agosto, responde a la lealtad con sus votantes, quienes, aseveró, no quieren otros cuatro años del PP en el gubernamental Palacio de la Moncloa.

'Y mucho menos después de cuatro años en que hemos conocido la amnistía fiscal, la reforma laboral, los copagos y la corrupción', denunció al criticar la gestión de los conservadores, artífices de duros recortes sociales y acusados de financiación irregular.

El vocero del principal partido de la oposición en España recordó que cuando en marzo pasado el líder del PSOE, Pedro Sánchez, se sometió a la confianza del Congreso de los Diputados, el PP votó en contra de su candidatura a la presidencia.

Todo el mundo entendió entonces esa posición, porque los populares son la alternativa a los socialistas, remarcó.

Esa postura de rechazo a la permanencia de Rajoy en la Moncloa fue defendida, además, por las secretarías de Estudios y Programas y de Política Municipal de la centenaria agrupación, Meritxell Batet y Adriana Lastra, respectivamente.

Batet avisó que el PSOE no será 'cómplice' ni por activa ni por pasiva de un gobierno del PP.

'Es una anomalía democrática que el principal partido de la oposición tenga que facilitar un gobierno del PP, que es lo que queremos sustituir y cambiar', manifestó.

La también diputada nacional se mostró sorprendida por la presión sobre su agrupación para que respalde un ejecutivo de Rajoy, lo cual, señaló, no 'responde a nuestra historia ni a la normalidad democrática de nuestro país'.

Aunque hay poderes políticos, económicos o mediáticos disgustados con esa postura, el PSOE será coherente con su historia y con lo que mantuvo durante toda la campaña, certificó por su parte Lastra.

La secretaria de Política Municipal dijo que la negativa a apoyar un ejecutivo de la derecha es una decisión firme, acordada por unanimidad por la cúpula de su partido, pese a que algunos destacados exdirigentes socialistas no la compartan, sentenció.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103453-psoe-reitera-que-no-apoyara-reeleccion-de-un-gobierno-del-pp-en-espana>



Radio Habana Cuba